

• Desarrollo Humano.

Nombre del alumno: Andrea Candelaria Guillen
Rodriguez

Catedrático: Luz María Castillo Moreno
6 "A"

Licenciatura en Nutrición
Comitán de Domínguez Chiapas
20 de mayo del 2020

La persona es libre y capaz de elegir.

Poder establecer relaciones entre la existencia, la libertad y la opción es algo obligado cuando se trata de estudiar el orden moral dentro que se da dentro de una corriente ideológica.

La razón tiene la objetividad de hacer las cosas pensadas, pero sin embargo el espíritu y el yo debe ser propio inobjetable.

Sócrates.
Decía que el danés es un existente y que su filosofía es en cierto modo su existencia.

La filosofía viene afirmando que la liberad era una facultad de autodecisión y el autodomínio que ejercía una libertad.

En cambio, el existencialismo quiere ir más lejos al sostener el mismo ser en la libertad y hacerle la estructura de su propia existencia.

Jaspers.
Decía que no todo ser se reducá a un ser en el mundo y que sin embargo más allá de las cosas se dan la existencia, la libertad y la transcendencia.

Existencia.
Se define como un sujeto tan inasimilablemente singular e irrepetible que únicamente entra en relación consigo mismo.

El Dassein puede optar la existencia que él es asumiéndola auténticamente.

**La persona es libre y capaz de elegir.
El ser humano tiende a la transcendencia.**

El ser humano tiende a la transcendencia.

La vida humana tiene su razón en ser una creación que debe continuarse en todo momento.

La noción histórica del humanismo se ubica en el contexto de la cultura renacentista.

Un acontecimiento histórico fue la separación entre la filosofía y la eología, y a la reflexión sobre el ser humano y el estudio acerca de lo divino, este proceso inicio en la edad media por la teoría de las dos espadas.

Consecuencias de un humanismo sin transcendencia.

Los principios abstractos y estériles de un humanismo sin transcendencia, no tienen fuerza ni operatividad.

En el humanismo que fue inspirado en la tradición juego cristiana y en la cultura grecoromana en el cual permite al ser humano se pueda desarrollar integralmente.

En el cual caben los credos religiosos, también incluyendo todas las visiones políticas, sociales y filosóficas claro esto es sin hacer violencia.

En suma, puede decirse que es el espacio de más propicio o apropiado para el desarrollo integral de la persona humana que llega a considerarse única, irrepetible, trascendente y fin en sí misma.

(Moreno, 2020)

Bibliografía

Moreno, L. M. (2020). *Antología de Desarrollo Humano* .